

KreisBeGrüner Dezember 2018

Rundbrief von B90/Die Grünen im Landkreis Fürth

Einladung zur Kreisversammlung

Mittwoch

12. Dezember 2018

19.30 bis 21.30 Uhr

Gasthof Bub

Fürther Str. 5

90513 Zirndorf

Tagesordnung

TOP 1: Begrüßung

TOP 2: Delegiertenwahl LDK 2+3. 02.2019

TOP 3: der Vorstand informiert

TOP 4: Informationen aus dem Kreistag

TOP 5: Austausch der Ortsverbände

TOP 6: sonstiges

Liebe Mitglieder und Interessierte,

Liebe Freundinnen und Freunde,

auf unserer Jahreshauptversammlung in Roßtal haben wir das Jahr 2018 mit seinen vielen politischen Ereignissen Revue passieren lassen, vor allem die vielen grünen Veranstaltungen im Landkreis und die Landtags- und Bezirkstagswahlen mit ihrem überwältigenden Ergebnis für die Grünen.

Der Kreisvorstand möchte sich auch hier nochmals herzlich bei allen bedanken, die die politische Arbeit im letzten Jahr unterstützt, mitgetragen und mitgestaltet haben!

Ein besonderer Dank gilt unseren Vorstandsmitgliedern im Kreisverband, die dieses Jahr nicht mehr zur Wiederwahl zur Verfügung standen: Heidi Deffner, Brit Inci, Peter Altinger und Norbert Schikora.

Der neugewählte Vorstand setzt sich wie folgt zusammen:

Kreisvorsitzende: Angelika Igel, Roßtal und

André Höftmann, Wilhermsdorf

Kreiskassier: Dr. Frieder Kleefeld, Wilhermsdorf

Schriftführer: Werner Schmidt, Zirndorf

Beisitzende: Ines Kalam, Zirndorf

Sarah Friedrich, Roßtal

Julian Blanz, Seukendorf

Wolfram Schaa, Zirndorf

Der neue Kreisvorstand bedankte sich für das ausgesprochene Vertrauen und wird mit der ersten Vorstandssitzung am 5. Dezember seine Arbeit aufnehmen.

Die Schwerpunkte fürs neue Jahr liegen u.a. bei der Vorbereitung der Europawahl, der Einstieg in die Kommunalwahlen, Öffentlichkeitsarbeit, Zusammenarbeit mit den Ortsverbänden und weitere Mitgliedergewinnung.

Landesdelegiertenkonferenz

Am 2. und 3. Februar findet die nächste LDK in Bad Windsheim statt. Neben dem Themenschwerpunkt „Europa“ am Samstag wird der Sonntag vor allem im Zeichen der Gremienwahlen stehen.

Unser KV kann vier Delegierte nach Bad Windsheim senden, die an der Kreisversammlung noch zu wählen sind, ebenso die vier Ersatzdelegierten.

Grünes Frauenfrühstück

Am Samstag den 1. Dezember lud Heidi Deffner, Teilnehmerin LAG Frauen, aktive und interessierte Frauen aus dem Kreisverband zu einem Frauenfrühstück ein.

Dabei wurde beschlossen, sich weiterhin 1x im Quartal zu treffen, weitere interessierte Frauen sind herzlich eingeladen.

Das nächste Frauenfrühstück findet am Samstag den 9. Februar 2019 um 10 Uhr statt.

Volksbegehren „Rettet die Bienen“

Es ist soweit, der Stichtag für das Volksbegehren steht fest: ab 31. Januar stehen 14 Tage zur Verfügung, um in Bayern 952 000 Unterschriften zu sammeln, damit aus dem Volksbegehren eine Volksabstimmung wird.

Auch wenn das Volksbegehren, initiiert von der ÖDP, der Arbeitsgemeinschaft bäuerlicher Landwirtschaft, der bayerischen Imkervereinigung, LBV, Bündnis 90/Die Grünen, SPD und letztendlich auch vom Bund Naturschutz unterstützt wird, wird es eine große Herausforderung sein, so viele Menschen zur Abgabe ihrer Unterschrift zu gewinnen. Ideen, wie dies durch Ortsverbänden und dem Kreisverband unterstützt werden kann, sind herzlich willkommen.

Es grüßen bis zur Kreisversammlung

Angelika und André

Die Kreisversammlungen im neuen Jahr finden wie bisher immer am dritten Mittwoch im Monat statt.

Die Festlegung auf die verschiedenen Orte im Landkreis findet sich im nächsten KreisBeGrüner.

Bitte schreibt uns, wenn Ihr Termine oder Informationen über den KreisBeGrüner weitergeben möchtet.

Besucht auch:

unsere Webseite www.gruene-fuerth-land.de

unserer Facebook-Seite fb.com/Gruene.LkFuerth